



7月 保育所だより

令和6年7月
東広島市立木谷保育所
(0846) 45-4322

今年は遅めの梅雨入りでようやく本格的な梅雨の季節となりました。雨の合間の晴れた時には「外に出たい！」と戸外遊びを楽しんでいる子どもたちです。ふれあい運動会では、温かい見守りと、沢山の声援をありがとうございました。保護者の方との競技では子どもたちが本当に嬉しそうに参加している姿が見られ『笑顔いっぱいの運動会』になりました。運動会に向けて、友達と一緒に楽しんだことや頑張ったことは子どもたちの自信に繋がったことと思います。これから水遊びやプールが始まり、子どもたちにとって楽しいことが沢山の季節になります。暑い日が続きますが、体調管理に気をつけながら夏ならではの遊びを思い切り楽しんでいきたいと思っています。



行事予定

- 1日(月) 身体計測
- 5日(金) 七夕会 お楽しみ給食
- 9日(火) 交通安全指導
- 10日(水) 水遊び開始
- 11日(木) 園庭開放
- 12日(金) 絵本の会
- 18日(木) 緊急時対応訓練
- 23日(火) プール開き
- 24日(水) 避難訓練

お願い・お知らせ

- ★保育所前に駐車する時は、3台までとなっておりますが、歩道が整備され3台停めると歩道や車道にはみ出すようになってしまいました。今後は、保育所前は2台までの駐車をお願いいたします。その他の駐車は職員駐車場に駐車してください。また門の鍵の施錠ですが、短い間でも**必ず施錠**してください。キッズリーで配信させてもらいましたが、再度ご理解ご協力の程お願いいたします。
- ★今年度からお子さまの一年間の制作をまとめるおもいで帳は作らず、その都度持ち帰ります。是非ご家庭で飾っていただき、お子さんの成長や季節感を感じてください。制作物は個人の袋に入れて持ち帰りますので、中身を出して、袋は保育所に持ってきてください。

楽しいKIDANIピックになりました♪



保護者の方からいただいた 温かい感想の一部をご紹介します😊

- *毎年1年ずつ成長を感じます。
- *青組さんの聖火リレー良かったです。サーキットも自分の持ち味を見せる場としてそれぞれが輝いていました。
- *それぞれやりたいこと、やれることを一生懸命していてかわいかったです。
- *好きなことや得意なことをみんなに発表できる場所を取り入れてくれる保育所なかなかないと思います。みんなの好きを伸ばしてくれてとても嬉しいです。
- *家族みんなで楽しませてもらいました。
- *終わった時のやりきった顔が誇らしげで、最高に良い顔していました。

遊びは学び 学びは遊び “やってみたいが学びの芽”

遊びを通して感じたり、気付いたり、不思議に思って調べたり、みんなで協力したり、様々なことを学んでいる「学びの芽」が生まれています。子どもたちの「やってみたい！」という学びに向かう力が小学校以降の学習につながっていきます。木谷保育所でも、子どもたちの「学びの芽」が伸びていくようにかかわりや環境を工夫しています。



パンダウサギコアラ
&わ〜お!



大好き！ニッポン！



遊びは学び 学びは遊び “やってみたいが学びの芽”
～「やってみたい」から始まる学びの芽(知識・技能や
思考力等の基礎、学びに向かう力)の育成～
(文部科学省)